

05.06.2013 – 13:41 Uhr

auto-schweiz: Autoverkäufe - Stabil auf gutem Niveau

Bern (ots) -

Juni 2013. Wie von der Importeursvereinigung auto-schweiz bereits vorausgesagt, verliefen die Neuwagenverkäufe mit einem Minus von 7,4 Prozent auch im Mai unter den Vorjahreszahlen, bewegen sich aber immer noch auf einem akzeptablen Niveau. Im Vergleich zum Vorjahresmonat gingen die Verkäufe um 2'189 Einheiten zurück, das kumulierte Ergebnis nach den ersten fünf Monaten beläuft sich auf minus 7,3 Prozent respektive 10'005 Einheiten. «Unsere Prognose von rund minus 10 Prozent für das Autojahr 2013 scheint sich zu bestätigen», kommentiert auto-schweiz Präsident Max Nötzli die neuesten Zahlen und fügt hinzu, «allerdings lag die Messlatte aus dem Rekordjahr 2012 sehr hoch und ein leichter Rückgang ist somit eigentlich normal. Solange der Markt nicht mehr schwächelt als bis jetzt, sind wir mit den Verkaufszahlen gut bedient.»

Die detaillierten Zahlen nach Marken stehen unter www.auto-schweiz.ch zur Verfügung.

Kontakt:

Max Nötzli

Präsident

Tel.: +41/31/306'65'65

E-Mail: m.noetzli@auto-schweiz.ch

Web: www.cleverunterwegs.ch / www.auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100739039> abgerufen werden.